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会会 長長 挨挨 拶拶  
会長 田邊雅範  

８月も後半になり、朝夕にはやや過

ごし易く感じられるようになりまし

た。８日以来の久しぶりの例会です。

この間、お盆をはさんで酷暑が続くと

思うと、台風の影響による雨があり、

季節は確実に秋へと進んでいるよう

に思われます。 

この休みの間に、昼間は甲子園では

第８６回全国高校野球選手権大会の

熱戦が行われ、午後から深夜にかけて

はアテネで第２８回オリンピック競

技大会での、これまた熱い戦いが続い

ております。高校野球は、テレビやラ

ジオで途切れ途切れですが観戦して

いました。炎天下での、あるいは雨の

中での試合、そこでの白熱した戦いぶ

りや負けていても決して諦めない粘

り、そしてゲームセット後の挨拶、熱

戦の後のインタビュー、その全てにス

ポーツをする少年たちの純粋さと素

晴らしさを感じさせてくれ、また監督

の子どもたちに対する言葉に感動を

覚えました。 

またアテネでは１１日より競技が

始まり、１３日の開会式をはさんで競

技も本格的になってきました。１４日

から始まった柔道ではメダルラッシ

ュとなり、競泳、体操でも日本選手が

活躍しメダルを獲得しています。アー

チェリーでは、４１歳の山本博選手が

２０年前に獲得した銅を上回る銀メ

ダルを獲得しました。女子ソフトボー

ルの宇津木麗華選手も４１歳とのこ

とです。高齢の選手は女子に多いよう

で、今回はスロベニアから陸上女子１

００メートルに出場する「ブロンズコ

レクター」といわれたマーリーン・オ

ッティは４４歳で７度目のオリンピ

ックだそうです。若いスポーツ選手が

多い中で、中年域にさしかかろうとす

る選手が活躍している姿を見ると、元

気付けられます。高校野球、オリンピ

ックとも鍛錬を重ねて選ばれた選手

が、更に上を目指して挑戦する姿が尊

く、結果がどうあろうと、全力を出し

切った姿が素晴らしいと思います。 

秋らしくなったとはいえ、まだ日中

は暑い日が続きます。皆様には体調管

理に十分ご留意頂きますようお願い

申し上げます。 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 

馬場 秀幸 君 

伊藤 善男 君 つたない演奏ではあ

りましたが、４２２名のお客様に喜ん

で頂けたことは大変嬉しい思いで嬉

しい思いでいっぱいです。 

 

 

 

 
前 例 会の 記録 

平成１６年８月24日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング] 

それでこそロータリー 

[ゲスト] 

公認会計士嶋崎吉弘様 

[ビジター]川島和男君 

（岐阜東南ＲＣ） 

 
[出席率]会員総数４０名 

（出席免除０名、猶予０名）

本日出席２８名７０．０％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹

事報告・委員会報告・ニコ

ボックス報告 

[卓話]『事業継承について』 

公認会計士 嶋崎 吉弘様 

担当 会員増強委員会 

 
本 日 の 予 定 

第６５８回 

平成１６年８月３１日（火） 

[点鐘]１８時３０分 

[行事]『分散夜間例会』 

担当 Ｒ情報委員会 

 
次 回 予 定 

第６５９回 

平成１６年９月７日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話『華麗なる 

マジックの世界』 

トモ 今井様 

担当 幹事 
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森 益男 君 ８月８日の『ミッドナ

イト・キッズ サマーパーティ』には

多数ご参加いただき、ありがとうご

ざいました。寄る年波で年々キツく

なり、毎年スベリ込みでがんばって

います。 

中山 章 君 つたない演奏でした

が、たくさんお越しいただきまして

ありがとうございました。 

高橋 慶太郎 君 嶋崎様、本日はあ

りがとうございます。卓話をよろし

くお願いします。 

田邊 雅範 君 本日の卓話者の嶋

崎先生、ようこそおいでいただきま

した。卓話時間は３０分と短い時間

ですが、よろしくお願いします。 

安田 高志 君 先日ゴルフ同好会

で良いことがありました。

 


